

ズームイン！
カシャ！！



広報担当がどこにでも取材に行きます。
あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ち
しています。

情報交流課 ☎0040 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp



参加者と一緒に手遊びをする山本さん

誰もが楽しめる「バリアフリー絵本」

■「よもーね！マキノハラ」講演会&おはなし会

『よもーね！マキノハラ』講演会～福祉のこころと図書館の可能性～が1月18日、榛原文化センターで開催されました。これは、1月14日～2月2日まで図書館で開催された「みんなのバリアフリー絵本展」に合わせて開催されたものです。

前半は、静岡福祉大学図書館長の進藤令子さんが静岡福祉大学の取り組みなどを紹介。後半は、バリアフリー絵本作家の山本敬子さんによる布絵本おはなし会が行われ、参加者は楽しみながらバリアフリー絵本について学びました。

子どもの健やかな成長を願い

■大鐘家のつるし飾り展

片浜区の国指定重要文化財「大鐘家」で、つるし飾り展が5月上旬まで開催されています。

つるし飾りは、子どもの健やかな成長を願い、桃の節句のひな壇の両側にぬいぐるみをつるす風習で、別名「桃飾り」とも呼ばれています。

展示スペースには、愛好家らが制作した100点以上の作品が展示され、訪れた人たちは、2メートルほどの高さからつるされた干支のネズミやコイ、ウサギなどの動物や巾着、縁起物をかたどった色鮮やかなつるし飾りを楽しんでいました。



さまざまな形の色鮮やかなつるし飾りを楽しむ家族

地域の食材を使った給食を堪能

■学校給食週間に伴う学校給食展

市学校給食センターで1月24日、学校給食展が開かれ、参加した保護者らは、子どもたちが普段学校で食べている給食について学びました。

会場には、食に関するパネルが展示されたほか、給食の試食、4種の鯖の西京焼きを食べ比べて投票するコーナーなどがあり、訪れた保護者や地域住民らでにぎわいました。

給食の試食をした参加者は「レタスも小松菜も噛むほど甘みがある。食べ終わった後も口の中がさっぱりしておいしかった」と話しました。



地元の食材をふんだんに使った給食を試食する来場者



個人の部で見事「11代目茶ンピオン」に輝いた榛葉大悟さん

第11代「茶ンピオン」誕生

■第11回TEA HERO選手権

第11回TEA HERO選手権が1月18日、市史料館で開催され、市内の各小学校から予選を勝ち上がった5年生75人が出場しました。

この大会は、市の特産品であるお茶をゲーム感覚で楽しく知ってもらおうとJAハイナン青壮年部が企画し、毎年開催しているものです。児童らは、「普通煎茶・深蒸し煎茶・望・つゆひかり・香り緑茶」を色や香り、味を当てるなどして競い合い、個人の部では榛葉大悟さん（川崎小）、団体の部では牧之原小学校が優勝しました。



勝間田城跡で学芸員の解説を聞く参加者

魅力ある城跡を活用するには

■牧之原の城めぐり

牧ノ原台地周辺に残る城跡を巡るバス・ウォーキングイベント「牧之原の城めぐり」が1月18日に開催され、県内外から36人が参加しました。

これは、各地の城跡を巡り、それらをどのように整備・活用すべきかを考えようと、本市と菊川市、島田市が協力して実施したものです。参加者は、各城担当の学芸員による最新の調査成果に基づいた解説を聞きながら、横地城（菊川市）や諏訪原城（島田市）、勝間田城、相良城をバスで巡りました。

今回、定員をはるかに超える参加希望の問い合わせがあったことから、次年度以降も同様のイベントの開催を予定しています。

今年一年さらなる発展を誓う

■令和2年牧之原市新春初顔合わせ会

牧之原市新春初顔合わせ会が1月6日、うおともで開かれ、市内の企業や団体の代表者、教育関係者ら265人が出席しました。

会に先立ち、さまざまな分野で多年にわたり活躍され、市の発展に寄与された個人と団体に、表彰状が贈られました。

出席者は、種茂和男地区区長会長の音頭により静岡牧之原茶「望」で乾杯をした後、お茶や市内菓子店自慢のお菓子などを味わい、新年のあいさつを交わすとともに、抱負を語り合いました。



種茂地区区長会長の音頭により静岡牧之原茶「望」で乾杯



火点に向けて一斉に放水する団員

地域の安心安全のために

■令和2年牧之原市消防団出初め式

牧之原市消防団出初め式が1月5日に相良中学校で執り行われ、団員約350人が参加しました。

式では、多年にわたり勤めた団員や退職する団員などが表彰された後、伊藤正哉団長が「消防団一丸となり、市民の生命と財産を守り、安全と安心を図るため、より一層精進していくことをお願いしたい」と訓示しました。

グラウンドでは、市消防団による小型ポンプ操法やポンプ車操法が行われ、団員が見学に来た市民らに訓練の成果を披露しました。